



Demostraciones de los halconeros y bomberos

El Aeropuerto de Palma de Mallorca organiza visitas guiadas con motivo de la celebración de su 50 aniversario

- **Se realizarán cuatro visitas semanales hasta finales de noviembre**

24 de agosto de 2010

Con motivo de su 50 aniversario, el Aeropuerto de Palma de Mallorca celebra unas jornadas de puertas abiertas para que todo aquel que lo desee pueda conocer de primera mano lo más llamativo e interesante del aeropuerto, además de descubrir zonas desconocidas para la mayoría de los pasajeros.

A lo largo de la hora y media de estas visitas guiadas, los asistentes pueden ver de cerca el despegue y aterrizaje de aviones, disfrutar de una exhibición de cetrería organizada por los halconeros del aeropuerto o asistir a una charla y posterior demostración de las actividades que realizan los bomberos. El nuevo dique Hub, el sistema de tratamiento de equipaje (S.A.T.E), los hangares o los fingers son otros de los lugares que se visitan en estos recorridos.

Las visitas se realizan todas las semanas, los martes y los jueves a las 9:00 horas y a las 19:00 horas hasta el mes de noviembre, a partir de entonces se reducirá a una visita por día programado. Los grupos lo forman alrededor de veinte personas, entre ellos, niños y mayores.

Para concertar una visita guiada hay que ponerse en contacto con el aeropuerto a través del número de teléfono 971 789 085 o vía e-mail a la dirección sprensapmi@aena.es.
